



## PERESMIAN INTEGRASI TRANSPORTASI JABODETABEK

(dari kiri) Dirut PT JakLingko Indonesia Muhammad Kamaludin, Dirut PT Moda Integrasi Transportasi Jabodetabek (MITJ) Tuhayat, Plt Dirut PT Kereta Commuter Indonesia Roppiq Luthfi Azhar, Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta Marullah Matali, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Menteri BUMN Erick Thohir, Wakil Menteri BUMN II Kartika Wirjoatmodjo, Dirut PT KAI Didiek Hartantyo dan Dirut PT MRT Jakarta William Sabandar berfoto bersama pada Peresmian Integrasi Transportasi Jabodetabek di Stasiun Tebet, Jakarta, Rabu (29/9). Dalam peresmian tersebut dilakukan juga pencaangan kartu dan aplikasi JakLingko, pencaangan pembangunan Jembatan Penyeberangan Multiguna (JPM) dan revitalisasi Stasiun Sudirman, peresmian penataan kawasan stasiun tahap dua serta penandatanganan dokumen integrasi transportasi Jabodetabek.

## Realisasi Investasi Sebesar Rp442,7 T, Singapura di Peringkat Paling Atas

Bahlil Lahadalia menegaskan, Indonesia tidak pernah membeda-bedakan negara yang mau menyuntikkan investasi ke Tanah Air. Pemerintah memposisikan Indonesia secara netral, berada di tengah dan menerima semua negara.

**JAKARTA (IM)** - Kondisi pandemi ternyata tidak menyurutkan minat investasi ke Indonesia. Pada paruh pertama 2021 saja, sudah ada realisasi investasi sebesar Rp442,7 triliun. Singapura jadi negara yang paling banyak menyuntikkan investasi di Indonesia.

Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia menjelaskan Singapura, dengan total investasi US\$4,7 miliar, menjadi negara paling banyak berinvestasi di Indonesia, disusul Hong Kong dan RRT.

"Paling pertama ini adalah Singapura dengan US\$4,7 miliar, Hong Kong dengan US\$2,3 miliar, Tiongkok US\$1,7 miliar," kata Bahlil dalam webinar Forum Indonesia Bangkit CIMB Niaga, Rabu (29/9).

Ia juga mengatakan, yang menarik untuk disimak adalah

suntikan investasi dari Belanda. Baru-baru ini Belanda merangsek ke dalam daftar 5 besar. Hal itu terjadi karena Belanda kini menjadi menjadi hub di Eropa.

Kontribusi Belanda sendiri masuk ke dalam posisi 4 investasi terbesar ke Indonesia dengan realisasi investasi mencapai US\$1,3 miliar di semester pertama 2021.

"Eropa pun sekarang mulai jadikan Indonesia sebagai salah satu tujuan investasi alternatif. Setelah kami kaji data kami di kantor program kami di Eropa, Belanda ini sekarang jadi hub ketika Inggris keluar dari Uni Eropa," kata Bahlil.

Selain itu Bahlil menyoroti kompetisi yang terjadi antara Jepang dan Korea Selatan. Dua negara di timur Asia itu kini saling kejar-kejaran sebagai negara penyumbang investasi terbesar ke nusantara.

Kini Korea Selatan berada di posisi 5 dengan sumbangan investasi mencapai US\$1,1 miliar. Membalap Jepang di posisi 6 dengan sumbangan investasi sebesar US\$1 miliar. "Menarik lagi itu Korsel. Dia baru saja melampaui Jepang sampai semester pertama. Ada kompetisi antara Korea dan Jepang," kata Bahlil.

Ia menegaskan, Indonesia tidak pernah membeda-bedakan negara yang mau menyun-

ttikan investasi ke Tanah Air. Pemerintah memposisikan Indonesia secara netral, berada di tengah dan menerima semua negara. Justru menurutnya akan keliru kalau ada anggapan Indonesia hanya mendapatkan investasi dari satu negara saja. "Keliru kalau ada asumsi kita fokus ke negara tertentu saja. Indonesia tidak diatur oleh negara tertentu. Kita harus selalu jadi pemain tengah, semua negara boleh masuk dengan

aturan fair, tidak ada perlakuan khusus," kata Bahlil.

Meneruskan daftar negara dengan investasi terbesar ke Indonesia, di posisi 7 ada Amerika Serikat dengan realisasi US\$800 juta. Lanjut di posisi 8 ada Malaysia dengan realisasi US\$700 juta. Dua negara terakhir di 10 besar, ada Swiss dengan realisasi US\$500 juta dan Thailand dengan realisasi US\$300 juta. • **vit**

## BRI Kantongi Rp95,9 T dari Rights Issue

**JAKARTA (IM)** - PT Bank Rakyat Indonesia Tbk (BBRI) atau BRI menyelesaikan aksi korporasi penambahan modal dengan memberikan hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PETD) atau rights issue.

Ada 28,2 miliar saham baru yang diterbitkan oleh perusahaan diserap seluruhnya oleh investor bahkan mengalami kelebihan permintaan hingga 1,53%.

Total nilai rights issue BRI mencapai Rp95,9 triliun, yang terdiri dari Rp54,7 triliun dalam bentuk partisipasi non tunai Pemerintah dan Rp41,2 triliun dalam bentuk cash proceed dari pemegang saham publik, di mana Rp27,9 triliun di antaranya berasal dari pemegang saham asing.

Raihan ini dinilai menorehkan sejarah, karena menjadi yang terbesar di kawasan Asia Tenggara, menduduki peringkat ketiga di Asia, dan peringkat ketujuh di seluruh dunia. Hal ini diharapkan dapat memberikan angin segar bagi transaksi pasar modal di Indonesia.

Menteri BUMN RI Erick Thohir mengungkapkan keberhasilan ini merupakan sebuah prestasi dikarenakan terjadi pada saat market sedang turbulence, sehingga diharapkan akan membuat market kembali bergairah.

"Melalui Holding Ultra Mikro (UMi), UMKM bisa menjadi pertumbuhan eko-

nomi yang sangat penting. Saat ini 60% ekonomi ditopang UMKM dan UMKM bukan objek tapi subjek yang harus diperjuangkan bersama-sama. Sinergi UMi akan membuat pelaku usaha ultra mikro mendapat akses dana lebih mudah, mendapatkan pendampingan serta akses lebih mudah untuk naik kelas," kata Erick dalam acara Opening Bell di Bursa Efek Indonesia (29/9).

Direktur Utama BRI Sunarso menambahkan dengan hasil rights issue tersebut, maka kepemilikan saham publik masih dapat terjaga di atas 40% sesuai dengan target BRI.

"Tingginya minat terhadap rights issue BRI ini mencerminkan kepercayaan pemegang saham terhadap visi yang dibangun Pemerintah melalui BRI untuk semakin fokus pada penetrasi keuangan dengan mengamankan sumber pertumbuhan baru di segmen mikro yang pada akhirnya menciptakan nilai tambah bagi seluruh pemegang saham," ujar Sunarso.

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal OJK Hoesen menilai kesuksesan ini menjawab keraguan dari para investor, keraguan dari para pemegang saham dan keraguan terhadap pasar Indonesia secara keseluruhan bahkan keraguan terhadap pemulihan ekonomi di Indonesia.

"Base ekonomi kita per-

tumbuhannya ke depan akan lebih bertumbuh pada pertumbuhan di UMKM. Dan ini juga merupakan hal yang akan terus kita dorong dari OJK, dan kita akan sangat support terhadap pengembangan daripada UMKM ini. Ternyata di Indonesia ini banyak sekali masyarakat yang ekonominya bertumpu dari kegiatan sehari-hari," tuturnya.

Sedangkan Direktur Utama PT Bursa Efek Indonesia Inarno Djajadi menambahkan bahwa pencapaian membanggakan ini tak lepas dari upaya dan kerja keras BRI terutama dalam menjaga kinerja dan fundamental perusahaan.

"Sampai saat ini, sejak Februari 2005 BBRI juga masuk LQ45, BBRI juga termasuk perusahaan dengan kapitalisasi pasar terbesar di Indonesia serta menjadi saham yang paling aktif ditransaksikan berdasarkan nilai. Dengan adanya rights issue ini dan potensi bisnis yang besar karena terdorong Holding BUMN Ultra Mikro, saham BBRI tentu akan bertambah menarik dan meningkatkan optimisme investor untuk terus mengapresiasi saham BBRI," kata Inarno. • **dot**

## Pacu Pertumbuhan Kredit, Perbankan Diminta Identifikasi Kebutuhan Dunia Usaha

**JAKARTA (IM)** - Wakil Menteri Keuangan (Wamenkeu) Suahasil Nazara menekankan perbankan baik itu Himbara, bank swasta, dan khususnya Bank Pembangunan Daerah (BPD), serta Bank Perkreditan Rakyat (BPR) harus mampu mengidentifikasi kondisi dunia usaha yang ada di daerah kemudian memberikan fasilitas yang diperlukan, sehingga dapat membantu meningkatkan pertumbuhan kredit.

"Karena BPR ini ada di last mile yang kita anggap paling mengerti kondisi terdekat di masyarakat, moga-moga bisa diidentifikasi terus apa saja yang diperlukan oleh masyarakat dan apa yang bisa difasilitasi oleh BPR," kata Suahasil dari laman Kemenkeu, Rabu (29/9).

Ia menyebutkan, pemerintah membagi lima bagian besar dari desain program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN). Pertama, komponen kesehatan. Maka, pemerintah mengalokasikan anggaran yang lebih besar untuk mendorong fungsi kesehatan.

Pelaksanaan tracing, testing, treatment, serta isolasi pasien; pelaksanaan program vaksinasi; berbagai macam upaya komunikasi, serta koordinasi pemerintah pusat dengan pemerintah daerah terus dilakukan untuk mendorong fungsi kesehatan. Pemerintah mengalokasikan anggaran kesehatan sebesar Rp214,95 triliun pada tahun 2021 ini.

"Kalau biasanya di dalam peraturan perundang-undangan itu selalu dinyatakan untuk anggaran kesehatan minimal lima persen dari total belanja

negara, maka tahun ini ada sekitar delapan persen. Tahun depan, kita perkirakan antara delapan sampai sembilan persen belanja negara untuk kesehatan. Dan ini tentu untuk mempersiapkan fungsi kesehatan kita," kata Suahasil.

Yang kedua adalah perlindungan sosial. Suahasil menekankan bahwa masyarakat miskin dan rentan perlu diberikan support perlindungan sosial. Lalu ketiga adalah program-program prioritas di Kementerian/Lembaga yang diharapkan dengan turunnya kasus penularan pada akhirnya ini bisa didorong lebih cepat karena program-program prioritas ini dimaksudkan sebagai program program padat karya.

Lalu keempat, adalah pemberian insentif pajak. Wamenkeu menyebut bahwa PPh pasal 25, PPh pasal 22 dan PPhBM untuk kendaraan bermotor diberikan relaksasi, kemudian PPN untuk properti serta pajak final UMKM juga ditanggung pemerintah. Wamenkeu mengharapkan pemberian insentif perpajakan bisa memberikan dukungan bagi masyarakat dan dunia usaha dalam melewati masa sulit akibat pandemi.

"Dan yang terakhir adalah dukungan UMKM dan korporasi, yang di antaranya pemberian subsidi bunga KUR dan penempatan dana pemerintah di perbankan. Pemerintah menaruh uang di Himbara dan juga di Bank-bank Pembangunan Daerah, harapannya tentu supaya uang yang diberikan itu kemudian dipakai untuk mengulirkan kredit," ujar Suahasil. • **dro**



## REALISASI PENYERAPAN DANA PEN UNTUK UMKM

Pengunyah melihat berbagai produk UMKM makanan di Galeri Produk Usaha Rakyat (Gapura), Kota Bogor, Jawa Barat, Rabu (29/9). Kementerian Keuangan mengatakan dana Program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) untuk mendukung UMKM serta korporasi terealisasi sebesar Rp68,35 triliun hingga 17 September 2021 atau setara 42 persen dari total anggaran PEN untuk UMKM dan korporasi sebesar Rp162 triliun pada 2021.

**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

**SU 01019**  
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

*Wappon Hemat Ke Luar Negeri!*  
suara Jernih ngobrol pun nyaman

**Cuma Rp 6 an-/detik\***

**Tekan Kode Akses 01019**  
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

\* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6 an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel  
\* Tarif belum termasuk PPN & pembantuan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI  
Customer Service : 021-634 5009  
Mobile : 0811 17 50 291-95  
SMS : 0811 17 50 369  
E-mail : support@gaharu.co.id

**GAHARU TELECOM**  
www.gaharu.co.id

## Tekan Emisi Gas, Pabrik Pupuk Indonesia Pakai Teknologi Italia

**JAKARTA (IM)** - PT Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk Kaltim) menciptakan sistem Low Pressure Ammonia Absorber di Seksi Recovery Urea Pabrik 4, guna meningkatkan efisiensi dan meminimalkan emisi gas amoniak. Dengan demikian perseroan meningkatkan efisiensi energi urea, serta menurunkan emisi gas buang di Pabrik 4.

"Kualitas udara di lingkungan tempat kerja dan penduduk sekitar juga meningkat. Bahkan dari inovasi ini, margin dari penjualan produk Urea juga turut meningkat," ujar Direktur Utama Pupuk Kaltim, Rahmad Pribadi dalam keterangannya, Rabu (29/9).

Inovasi ini juga telah dilaporkan secara resmi kepada pemilih lisensor teknologi Urea Snamprogetti dari Italia. Sebagai salah satu modifikasi ammonia recovery yang berhasil, peluang teknologi yang sama untuk diterapkan di perusahaan lain di dunia sangat besar.

"Pupuk Kaltim telah menjadi perusahaan yang dijadikan

tempat studi dan benchmarking pengoperasian pabrik dari perusahaan luar negeri, salah satunya perusahaan Amoniak dan Urea dari Uzbekistan, Navoizayot Fertilizer, yang mempelajari khusus mengenai LP Ammonia Absorber," kata Rahmad.

Pupuk Kaltim dalam usaha perdagangan menjalankan distribusi dan perdagangan urea, amoniak, produk pupuk, petrokimia, agrokimia, agroindustri, dan bahan kimia baik secara domestik dan internasional, termasuk impor bahan baku, bahan pendukung, peralatan produksi pupuk, dan bahan kimia.

Langkah perseroan ini diganjar penghargaan bidang efisiensi energi, kategori Manajemen Energi di Gedung dan Industri-Inovasi Khusus. Penghargaan juga merupakan keempat kalinya diraih Pupuk Kaltim sejak 2017-2019 dan 2021 yang diberikan oleh Kementerian ESDM atas kinerja yang sangat baik dalam memajukan sektor ESDM di Indonesia. • **pan**

## LPS Kembali Turunkan Tingkat Bunga Penjaminan

**JAKARTA (IM)** - Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) kembali menurunkan tingkat bunga penjaminan simpanan untuk Rupiah dan valuta asing (valas) pada bank umum dan bank perkreditan rakyat (BPR) masing-masing sebesar 50 basis poin (bps) serta berlaku mulai 30 September 2021 sampai 28 Januari 2022.

"Dengan mempertimbangkan beberapa hal serta perlunya memberikan dorongan kepada perbankan dalam proses pemulihan saat ini, Rapat Dewan Komisiner LPS menetapkan untuk menurunkan tingkat bunga penjaminan masing-masing sebesar 50 bps untuk simpanan dalam rupiah bank umum dan BPR"

Maka, suku bunga penjaminan untuk Rupiah di bank umum menjadi 3,5%,

suku bunga penjaminan untuk valas di bank umum menjadi 0,25%, dan untuk suku bunga penjaminan di BPR menjadi 6%.

"Penurunan 25 bps untuk simpanan dalam valuta asing di bank umum," ujarnya.

Purbaya mengatakan, LPS akan tetap memonitor dan membuka ruang evaluasi atas tingkat bunga penjaminan sebelum akhir periode sesuai dinamika kondisi perekonomian dan perbankan. "LPS akan tetap melakukan assessment terhadap perkembangan perekonomian dan perbankan yang signifikan sesuai ketentuan yang berlaku. Dalam hal suku bunga pinjaman yang dijanjikan antara bank dengan nasabah penyimpan berada di atas tingkat bunga penjaminan simpanan, maka simpanan nasabah tersebut tidak dapat diambil dalam program penjaminan LPS," ujarnya. • **dot**